
Auf Nachfrage des Landrates, ob sich durch die vorherige Berichterstattung der Antrag erledigt 
habe, sagte der Abg. Lehmann, da es keine weiteren Berichte über die Arbeit der 
Metropolregion vorliegen würden, könne der Antrag als erledigt betrachtet werden. 
 
Der Landrat sagte, falls zu den beantworteten Anfragen darüber hinaus Fragebedarf bestehe, 
stehe er für eine Beantwortung zur Verfügung. 
 
Abg. Lehmann teilte mit, er habe es zur Kenntnis genommen. 
 
 


